

輝北コミュニティセンターだより

令和5年度
2月号

鹿屋市輝北町上百引 2635 番地
電話 099-486-0505 FAX099-486-0295

令和6年2月13日発行

輝北町の皆さま一年で最も寒い頃とされる大寒は過ぎましたが、まだまだ朝夕を中心に寒い日が続いております。いかがお過ごしでしょうか。

年明け早々に「令和6年能登半島地震」が発生し、その影響で200名を超える方が亡くなり、建物や生活インフラに甚大な被害が発生しました。被害に遭われた方々に心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。

日本には「地震・雷・火事・親父」という言葉がありますが、これはこの世の中で恐れているものを順番に並べた言葉とされ、その一番目に地震がきています。

雷は気象観測技術の向上で予測しやすくなり、火事は人々が気をつければ発生を抑えることができます。しかし、地震は研究されていますが、現在でも予測する事ができません。日本は地震大国でプレート、活断層、火山性など何が原因で、いつ・どこで発生するかわかりませんので、自宅周辺の避難先、危険個所また家具の固定や家庭用災害備蓄品等の確認を今一度お願いします。



■ ボッチャを体験しました

1月16日(火)のシニアいきいき学級1月講座は「ボッチャを作って遊ぼう」がテーマで、福祉レクリエーションワーカーの齊野平 聡さんに指導して頂きました。

講座前半で事前に用意したベースとなる砂を入れたボールに学級生が、新聞紙、セロテープ、色ガムテープの順で重ねて貼り付けていきマイボールを作りました。

講座後半はボッチャの体験で、4チームに分かれ輝北ルールでゲームを行いました。

学級生はほとんどの方が初体験で、最初はボールの配置や転がり具合に苦慮しましたが、終盤ではコツをつかんで楽しむ事ができました。



■ 正月飾りをつくりました

12月21日（木）に短期講座「盆栽風正月飾り作り教室」を開催しました。

内容は正月飾りに合う縁起物5点植え（黒松・南天・チゴ笹・ヤブコウジ・葉ボタン）で、楕円形の鉢に講師の指導を受けながら配置して完成させました。

受講生は新年を迎えるのにふさわしい作品に仕上がり喜んでいました。



■ 合同七草祝いが開催されました

1月6日（土）は令和6年輝北地区町内会合同七草祝いが開催されました。今回から4町内会主催となり会場も輝北総合支所へ変更して行われました。

今年の七草祝対象者は18名（百引3名・平南2名・市成8名・高尾5名）で、式典での対象者紹介、記念品贈呈や図書ボランティアによるお話会が実施され、思い出に残る一日を楽しく過ごしました。



■ 学習グループの登録をお願いします

輝北コミュニティセンターでは、現在令和6年度に向けた学習グループの登録を行なっています。

本年度の登録グループについては案内を送付していますので期限の3月15日（金）までに提出をお願いします。

また、新規で輝北コミュニティセンター及び百引・市成・平南・高尾の各輝北地区公民館を使用して、学習グループ活動をしたい団体がありましたらご相談ください。



学習グループについてのお問合せ先
輝北コミュニティセンター 電話 099-486-0505